

"Hemos avanzado en la unidad y en la movilización del pueblo"

La Comisión Política del Partido Socialista entregó un documento en el cual analiza el desarrollo y el resultado de las recientes elecciones en Licares, Colchagua y O'Higgins, expresando lo siguiente:

"Expresamos nuestro público reconocimiento a todos aquellos militantes y dirigentes de base, de comunas, provinciales y nacionales del Partido y demás fuerzas de la izquierda unida, a los jóvenes propagandistas y particularmente a la Brigada Elmo Catalán, todos los cuales participaron con abnegación en este enfrentamiento de clases —uno de tantos en el conjunto del proceso revolucionario— y en el que el pueblo llevo como abanderados a la compañera María Elana Mery, y al exemplar combatiente proletario camaradas Héctor Olivares Solís, a quienes felicitamos calorosamente por la labor cumplida.

CONTUBERNIO DE ODIOS

"Los reaccionarios participaron en esta contienda —después de vaticinaron que asumiendo el Gobierno Popular no habría más elecciones— amarrados en un contubernio de odio y no guerra, sin poder plantearse públicamente y al unísono por un programa o principios, salvo la "oposición", el estar "en contra de todo" lo que haya hecho el Gobierno Popular, y que ha herido sus intereses y privilegios. Ya que solos e individualmente considerados valen muy poca cosa han recurrido a este método impudico echándole tierra a cuantos ataques y agresiones reciprocas tuvieron en otros tiempos y que costaron muchas vidas, como las del genero de CORA Hernan Mery, y Ramón Becerra del SNS.

"En el transcurso de la campaña se demostro el gigantesco poder publicitario de la reacción, complemento de la fuerza que aún tienen en la economía para el Parlamento, la justicia y otros. Con ello, logran confundir a vastos sectores ciudadanos, ofreciéndoles resolver problemas que no solucionaron cuando fueron gobierno con el apoyo imperialista; levantando banderas de lucha que siempre fueron de los revolucionarios y a las cuales la Derecha antes se opuso. Es la misma demagogia que usó Frei en 1964 (y que esta vez tampoco pudimos derrotar definitivamente), la que determina que algunos obreros, campesinos, estudiantes, empleados, no comprendan que son los nosotros sus defensores y amigos, y nos resten sus sufrimientos.

MAS GRAVES

Hay errores y omisiones —especialmente en el aparato de gobierno— magnificados por los mercenarios de la prensa derechista, y que se cometieron mil veces más gravemente en gobiernos anteriores, que sin embargo hacen que sectores del pueblo pierdan de vista su mínima significación, como parados con las grandes reacciones hechas por el Gobierno Popular en beneficio del bienestar material y espiritual de Chile y los chilenos. Estas deficiencias frenan y deterioran el conjunto del proceso revolucionario, perjudican la marcha económica, administrativa, social y cultural del país, y estamos dispuestos a rectificarnos, a combatir implacablemente los vicios y el burocratismo: lo-



CARLOS ALTAMIRANO Secretario General del Partido Socialista.

grando aquello, estamos ciertos, contaremos nuevamente con aquellos que circunstancialmente fueron embaucados por la reacción, y que nos acompañarán en la lucha por un Chile socialista, libre, soberano e independiente".

AUTOCRITICA

Estamos, en efecto, ahora más que nunca, en un plano de auto crítica abierta, de cara a las masas, porque entendemos que el camino hacia el socialismo no está pavimentado ni es lo más fácil, que en medio de él surgen dificultades que estamos dispuestos a superar. Este lo podemos decir con absoluta confianza, porque el domingo 16 consolidamos una vigorosa y consciente votación popular, con los obreros del co-

bre, con mujeres, jóvenes, campesinos y pobladores, muy superior a la que respaldó los Gobiernos de Alessandri (33%), y Frei (36%), y que además, representa un enorme crecimiento en relación a la que obtuvimos con el compañero Allende en esas provincias, en 1970.

Para nosotros, una elección es importante, pero no da cuenta real del avance del proceso revolucionario, especialmente cuando hay vastos sectores ciudadanos legalmente impedidos de participar o que se abstienen de ellas.

CONSTRUIR

En la reciente jornada electoral hemos avanzado en la unidad y movilización del pueblo, no para destruir sino para construir. Esto es posible porque nosotros SI que podemos decir, que recuperando las riquezas básicas hemos logrado un Chile más libre, soberano e independiente, admirado y respetado por los pueblos del mundo: Chile es hoy mas democrático que nunca, porque el pueblo conquistó progresivamente con sus luchas una democracia verdadera, antes negada por los explotadores. Hemos aumentado el ingreso real de los trabajadores como ningún gobierno lo hizo. Pese a la bancarrota en que recibimos el país por el saqueo imperialista, y el entreguismo e irresponsabilidad freista, aumentamos la producción en una cifra sin precedentes en la historia de Chile.

De allí que la reacción que dividida no vale un cobre, no debe solazarse ni sacar conclusiones fantásticas de su espúrico triunfo electoral. Nosotros continuamos adelante, implacablemente a la ofensiva, cumpliendo el Programa prometido a los trabajadores sin vacilaciones ni conciliaciones de ninguna naturaleza, unido el pueblo y su gobierno y seguros de avanzar por el camino del socialismo.

universidad
técnica
del estado



FEDERACION DE
ESTUDIANTES



TRABAJOS VOLUNTARIOS DE VERANO 1972

FECHAS DE PARTIDA

do 22 de Enero: I.P.T. (Brigadas Social-Pedagógicas — Brigadas Deportivas).
do 29 de Enero: E.I.E. — E.I.I. — Contadores Públicos — Construcción Civil — Personas que no son de la Universidad

Sábado 5 de Febrero: Instituto Tecnológico.

II^{da} RMACIONES: Avenida Ecuador 3469 (Local FEUT)

Fonos: 97401, Anexo 344 - 95127

"EDUCAR Y PRODUCIR PARA CHILE Y SU REVOLUCION"